

よいことのために
手を取りあおう

東京日本橋西ロータリークラブ

THE ROTARY CLUB OF TOKYO NIHONBASHI-WEST.

会長 鴻野 雅一 幹事 小出 寛子

2025/10/8

本日の例会 10月1日 第1661回

卓話:「首都圏における滋賀県の
情報発信戦略について」

滋賀県ここ滋賀所長
(兼商工観光労働部管理監) 片山昇様

本日の例会はロイヤルパークホテル 4F
瑠璃にて開催いたします。

前回の例会 10月1日 第1660回

- ◇ 開会点鐘
- ◇ ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」
ソングリーダー 吉田浩儀さん
- ◇ ゲスト・来訪者のご紹介・・・
親睦委員長 奥村真知さん
一般社団法人 El Sistema Connect
代表理事 / ホワイトハンドコーラス
Nippon 代表 コロンえりか様
一般社団法人 El Sistema Connect
事務局長 藤田喜徳様
一般社団法人 El Sistema Connect
理事 田頭真理子様



◇ 会長報告

- 9月16日 ガバナー公式訪問・合同例会のご報告。女性の比率がとても高く素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。
- 10月19日～25日はEnd Polio Weekです。10月22日(水)の例会でポリオの動画を流します。会長・幹事はオクテンから赤いポロシャツ 1980円を購入し着用いたします。

す。
また、日本橋東 RC が日本橋座というイベントを開催します。そのイベント時に募金活動をします。

- 森川照太さん、本日(10月1日)ご入会。入会式は10月8日です。

◇ 幹事報告

本日の例会終了後に理事会

◇ 委員会・同好会報告

ゴルフ同好会 岩本公宏さん
10月16日 親睦委員長杯ゴルフまだご参加いただけますので、ぜひお申込みください。

落語同好会 岩本公宏さん

11月26日の落語講談同好会、既にお申込多数いただき、あと2～3名で締切となります。

音楽同好会 藤田浩司さん

- 11月21日に開催されますチャリティー演奏会につきまして、小出さん所属のオーケストラがベルリンフィルのコンマスとヴァイオリン首席のお二人との協演というスーパースペシャルです。ご興味のある方はチラシを事務局のテーブルにご用意しております。お申し込みは小出さんまで。



- 祇園をどり鑑賞会のご案内を事務局より一斉メールいたします。ご参加ご希望の方は藤田さんまで。



◇ ニコニコ BOX S.A.A 永松覚子さん
会長 鴻野雅一さん

先週は例会がなかったのので北イタリアへ行って来ました。

副会長 岩本公宏さん

今日から例外にもれず、弊社、価格改定をさせていただきます。うな重をなんと200円上げさせていただきます。見捨てずよろしくお願ひ致します。

親睦委員長 奥村 眞知さん

みなさん、こんにちは。

9月11日と18日は炉辺会でしたが、それぞれを担当して下さった萩原さん、山中さんのおかげで、美味しくとても暖かい楽しい会を持つことができました。

11日の渋谷・麗郷(れいきょう)さんでは小出さん、永峰さんが学生時代から皆で通われていたことや、萩原さんが中学生のころから行って、御田さんのお父様にも連れてきてもらったことがある、とのこと伺いました。お土産の中華粽(ちまき)も岩本さんから教わった蒸し方でおいしくいただきました。

18日は、ディープな秋葉原の中に突然現れるレストラン、ビゼリア&ノーガ(ノーガホテル)で石窯焼きのピザのコースをいただきました。秋葉原にあんな素敵な場所があるなんて!おいしいイタリアンと楽しいおしゃべりで満ち足りた時間を過ごさせていただきました。

萩原さん、山中さんには何から何までお世話になり、ほんとうにありがとうございました!

11日のれいきょうさんでは、会計のときに萩原さんが5000円の端数をつくってくださいましたので、その5000円とともに、楽しかった時間と皆様に感謝しつつ、ニコニコします。

クラブ広報・IT 推進副委員長江口昌幸さん
先月アラスカに行ってきました。オーロラ、氷河、クマとの遭遇、黄色く染まった紅葉など大自然の壮大さに触れてきました。

ロータクト委員長 坂本哲志さん

この週末に南アルプスに登ってきました。山小屋に泊まった、なんと朝の気温が3℃でした。30℃越えから急に3℃で体がびっくりしていましたが、秋(冬?)のおとずれにニコニコでした。

米山奨学委員長 上條誠二さん

今日はホワイトハンドコーラス Japan および一般社団法人エルシステマ・コネクトからコロネリカ様、藤田喜徳、田頭真理子様において頂きました。ホワイトハンドコーラス NIPPON は、耳や目や体の不自由な子、そしてその友達、どんな子でも参加できるユニークな合唱団です。コーラスの活動は日本国内のみならず海外にも及んでいます。2024年には国連ウィーン事務局でベートーベンの第九を演奏し、大きな反響を起こしました。また、半年にわたるその活動はNHKで放送され、視聴された方がいらっしゃるかも知れません。私も昨年の演奏会で、耳の聞こえない子は手話で、目の見えない子は身振りや顔の表情でいきいきと音楽を伝えている様子に感銘を受けました。この合唱団とともに、インクルーシブな社会の実現を目指して活動を推進しているのが、一般社団法人エルシステマ・コネクトです。

今日は立食例会ということもあり、ホワイトハンドコーラスの活動やエルシステマ・コネクトが目指すインクルーシブな社会について直接お話を伺えることを楽しみにしてニコニコします。

米山奨学副委員長 藤田浩司さん

日本ハムファイターズ、残念ながらパリーグ優勝なりません。今シーズンの私の球場観戦はトータル12勝2敗。そのうち北海道エスコンフィールドでは9戦全勝(そのうち3試合サヨナラ勝ち)でした。十分楽しませて頂きました。クライマックスシリーズは、おまけと考えています。

◇ いいね!ニコニコ!(投稿順)

吉田浩儀さん、永松覚子さん、
岡本均さん、小林保清さん、
大和田順子さん

次回例会

10月22日 卓話:「“Made in Japan”を世界へ
—kay meの挑戦—

kay me 株式会社 代表取締役社長
kay me Hong Long, CEO 毛見純子様
ご紹介者:小出寛子さん

10月15日は**休会**です。

今後の例会プログラム

10月29日 卓話:「**題目未定**」
元外務審議官 SMBC 総合研究所最高顧問
田中均様
ご紹介者:小川浩一さん

11月5日 **休会**

11月12日 立食/理事会

10月2日 京都洛東 RC にて岩本さんが卓話
講師を務められました。



卓話「うなぎよもやま話」



京都洛東ロータリー会長よりお誕生プレゼント贈呈



日本橋西 RC から応援団5名もメーキャップに駆けつけました

10月のお誕生日

[会員]

2日 岩本公宏さん
29日 中津圭博さん

[パートナー]

8日 関根夫人
17日 大原夫人
24日 中島夫君

RID2750 ロータリークエスト
QRコード →

